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Abstract (en)
[origin: US4790176A] The invention relates to a process and a device for calibrating a sampling and metering pipette and a pipette adapted to be
used in the process with the device. The volume of the sampling chamber of the pipette is adjusted to zero by means of a knurled button (3) and an
adjusting screw (7) is actuated to set the stroke of a plunger for taking a sample at a zero value. The volume of the sample chamber is adjusted by
means of the knurled button (3) to determine a mean value of the sample volume, and a new adjustment of the brake screw (7) is made to a value
corresponding to the difference between a displayed volume value and the mean value of the sample volume.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé et un dispositif de calibrage d'une pipette de prélèvement et de dosage. La pipette comprenant un bouton moleté
(3) du volume de prélèvement et une vis frein (7) de réglage du zéro du volume de prélèvement formant butée pour une tige centrale (5) et un piston
(4) muni d'un ressort de rappel (6), la vis frein (7) est bloquée à un ajustement minimum de zéro pour un volume quelconque de prélèvement. Le
volume de la chambre de prélèvement est réglé à zéro par le bouton moleté (3) et la vis d'ajustement (7) actionnée pour annuler la course du piston
(VO-m). Le volume de la chambre de prélèvement est réglé par le bouton moleté (5) pour définir une valeur moyenne du volume de prélèvement
et un nouvel ajustement de la vis frein (7) est effectué d'une valeur correspondant à l'écart entre valeur de volume affiché et valeur moyenne du
volume de prélèvement. Application au calibrage de pipettes.
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